



[Retour aux sources](#)

## Fredy Barth est ambassadeur CUPRA

- > Le pilote expérimenté devient ambassadeur CUPRA
- > Barth incarne parfaitement les valeurs de CUPRA
- > Le nouvel ambassadeur adopte l'élégante CUPRA Ateca comme véhicule d'intervention

**Schinznach-Bad, le 05.02 2019** – Fredy Barth est considéré en Suisse comme le pilote aux mille talents. En plus de ses compétences au volant d'une voiture de course, il est tout aussi à l'aise comme présentateur sur scène, comme coach sur le bord de la piste et comme conférencier lors de divers événements. Barth entretient depuis longtemps des rapports amicaux avec SEAT Suisse, qui gère également la marque CUPRA depuis février 2018. Il a été ambassadeur SEAT auprès de l'équipe SEAT Swiss Racing de 2008 à 2013 et participe depuis deux ans à l'événement «Autoscout24 Young Driver Challenge powered by SEAT» avec l'importateur de Schinznach-Bad.

Nicolas Hobi, Head of Marketing chez SEAT Suisse, se réjouit du retour du célèbre pilote: «CUPRA», pour «Cup Racer», a toujours incarné l'expression ultime de la sportivité. Elle représente la passion, la précision, la détermination et le courage – des qualités essentielles pour un pilote – et Barth, qui vit pour le sport automobile, incarne parfaitement le style de vie CUPRA.»

Barth exprime lui aussi son enthousiasme quant à la reprise de cette collaboration: «C'est un honneur d'avoir été choisi pour représenter la marque CUPRA. À l'époque, j'ai eu la chance de



vivre des moments incroyables avec la Leon CUPRA au sein de l'équipe SEAT Swiss Racing et je suis ravi que de nombreuses nouvelles expériences viennent s'y ajouter. Je dois non seulement transmettre ma passion pour le sport automobile, mais également donner un visage à une nouvelle marque sportive. C'est une mission passionnante et je suis très heureux de faire partie du nouvel univers CUPRA. »

Si vous souhaitez découvrir Fredy Barth au volant de la CUPRA, votre rêve pourrait bien se réaliser au cours de l'année. Des sorties sur circuit sont prévues aux mois de mai et d'octobre 2019. L'occasion parfaite de pouvoir admirer les modèles CUPRA vrombir sur la piste, sous l'œil avisé de Barth. Des informations à ce sujet seront bientôt disponibles sur [www.cupraofficial.ch](http://www.cupraofficial.ch) et [www.fredybarth.ch](http://www.fredybarth.ch).

**Pour toute information complémentaire:**

Karin Huber, PR-Manager  
AMAG Import AG  
Aarauerstrasse 20  
5116 Schinznach-Bad  
Téléphone: +41 56 463 98 08  
E-mail: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch) / [www.seat.ch](http://www.seat.ch)

**À propos de CUPRA**

CUPRA est une marque spécifique destinée à un public unique, conçue pour séduire une clientèle qui partage les mêmes valeurs: exclusivité, élégance et performance. Les amateurs de voitures peuvent désormais compter sur une marque qui répond à leurs attentes. En plus de lancer de nouveaux modèles, CUPRA aura à cœur de préserver l'esprit de la compétition et de la course automobile en participant à la TCR Serie. La planète CUPRA déborde d'énergie et est prête à conquérir tous les passionnés via son réseau de plus de 260 concessionnaires soigneusement sélectionnés à travers l'Europe.